



Informationsanlass für Ausbildungsbetriebe vom 2. Mai 2023

## Ganz im Fokus der Reform Kaufleute 2023

150 Vertreterinnen und Vertreter der Ausbildungsbetriebe fanden am 2. Mai 2023 den Weg in die Aula des Bildungszentrums für Wirtschaft Weinfelden (BZWW). Hier erhielten sie einen Überblick über den aktuellen Umsetzungsstand der Reform Kaufleute 2023 – und konnten ihre Fragen stellen.

9. Mai 2023

Text von Regula Comtesse, Klassenlehrperson und Lehrperson für Englisch



Der Informationsanlass für Ausbildungsbetriebe zog viele interessierte Personen an.

**Wie bereits im letzten Jahr stand auch dieses Mal die Reform Kaufleute 2023 im Fokus des Informationsanlasses für die Ausbildungsbetriebe. Ging es 2022 eher um eine Einführung in die neue Reform, so war diesmal die konkrete Umsetzung am BZWW das Hauptthema.**

Rektorin Renate Stieger-Bircher begrüßte die rund 150 Gäste und hiess sie herzlich im BZWW willkommen. Danach informierte Prorektor Philipp Sauter über den Ablauf des Abends. In einem ersten Teil führten zwei Mitglieder der Projektgruppe der KV-Reform – Miriam Kis-Schaffner und Simon Dietrich – noch einmal kurz in die Reform ein.

### **In Gruppen erfolgten Informationen zum Umsetzungsstand**

In einem zweiten Teil wurden die Teilnehmenden in insgesamt drei Gruppen und drei Räume aufgeteilt. In diesem Rahmen erhielten sie von jeweils zwei Projektmitgliedern der KV-Reformgruppe genauere Informationen zur Umsetzung der Reform.

### **Fragerunde – mündlich und digital**

Ebenfalls wurde den Vertreterinnen und Vertretern der Ausbildungsbetriebe die Möglichkeit geboten, direkt Fragen zu stellen. Dies konnten sie entweder in ihren Gruppen tun oder auch schriftlich via Smartphone. Beide Möglichkeiten wurden rege genutzt.

Die häufigsten Fragen betrafen die Kosten der Lehrbücher, die Durchlässigkeit zur BM1 und das Wahlpflichtfach Französisch. Die Referentinnen und Referenten gingen auf die Fragen ein bzw. notierten sich diejenigen, die aktuell noch nicht beantwortet werden konnten. Sie werden auf diese zu einem späteren Zeitpunkt zurückkommen.

### **Ausklang mit Apéro**

Kurz nach 19 Uhr ging es zum letzten und gemütlichen Teil: zum Apéro. Wie auch in vorigen Jahren wurden die Teilnehmenden mit einer Auswahl an Leckereien verwöhnt. Dabei wurde nochmals rege Fragen gestellt, bevor Prorektor Philipp Sauter das Schlusswort hielt.

### **Auch im 2023 ein geschätzter Anlass**

Der Informationsanlass wurde von allen Anwesenden sehr geschätzt. Nicht nur wegen den Informationen, sondern vor allem auch aufgrund des Austausches zwischen den Lehrpersonen und den Vertreterinnen und Vertretern der unterschiedlichen Ausbildungsbetriebe. Ein herzliches Dankeschön dafür.